



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28/05/2024

LEGISLATIVO

Minimiza Alito salida de Alejandra del Moral

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, aseguró no afecta en nada la salida de Alejandra del Moral del Revolucionario Institucional, para sumarse al proyecto de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum. “Creo que el comportamiento de cada persona, de cada político, ya vienen en congruencia, en el actuar y en lo que se hace, está acreditado y, hoy, lo que quiero decir como priista es que, el partido es más allá de cualquier cosa. Hoy estamos trabajando, juntos, para ganar y sacar a Morena que son la peor desgracia y la peor tragedia”, señaló el también diputado federal.

<https://drive.google.com/file/d/18h4Su5M7rlpX5eCROR8CA7se0XclmdWb/view>